







disini adalah kesulitan dalam menerima pelajaran dan materi yang di berikan oleh guru, factor yang mempengaruhi siswa dalam kesulitan belajar ada dua factor yang mempengaruhi yaitu factor internal dan factor eksternal. Factor internal yaitu *Intelegency Quation* (IQ) rendah, emosi, tidak memiliki cita-cita yang relevan, keadaan fisik yang kurang baik, tidak ada motivasi belajar. Dan factor eksternal yaitu faktor keluarga, faktor sekolah dan faktor masyarakat sekitar (lingkungan sosial).

Salah satu yang dapat mempengaruhi kesulitan belajar yaitu pergaulan, pergaulan termasuk faktor lingkungan sosial yang mempengaruhi dalam sulitnya belajar siswa, terutama salah dalam memilih teman bisa menimbulkan hal-hal negatif yang tidak pernah di inginkan oleh siapapun, seperti halnya sering pulang malam karena begadang dengan teman, meninggalkan sekolah tanpa izin yang akhirnya membuat dia seperti orang linglung saat belajar disekolah karena terganggunya waktu dan ketinggalan dengan pelajaran.

Dalam situasi yang seperti itu siswa sangatlah membutuhkan yang namanya bantuan atau bimbingan dalam upaya untuk membantu siswa mengatasi masalah atau hambatan dan kesulitan yang dirasakan. Maka dari itu bukan tanpa alasan jika peneliti membahas permasalahan tersebut dalam skripsi yang berjudul “BIMBINGAN KONSELING ISLAM DENGAN TERAPI CLIENT CENTERED DALAM MENGATASI KESULITAN BELAJAR SISWA (Study Kasus Siswa Kelas XI MA Hidayatul Islamiyah Sumberagung Plumpang Tuban).















*Therapy*, namun langkah tersebut dapat diubah-ubah karena bukan langkah yang baku, langkah-langkah tersebut yaitu :

- 1) Klien datang untuk meminta bantuan kepada konselor secara sukarela. Bila klien datang atas petunjuk seseorang, maka konselor harus mampu menciptakan suasana permisif, santai, penuh keakraban dan kehangatan, serta terbuka, sehingga klien dapat menentukan sikap dalam pemecahan masalahnya.
- 2) Merumuskan situasi bantuan. Dalam merumuskan konseling sebagai bantuan untuk klien , klien didorong untuk menerima tanggung jawab untuk melaksanakan pemecahan masalahnya sendiri. Dimana dorongan ini hanya bisa dilakukan apabila konselor yakin pada kemampuan klien untuk mampu membantu dirinya sendiri.
- 3) Konselor mendorong klien untuk mengungkapkan perasaannya secara bebas, berkaitan dengan masalahnya. Dengan menunjukkan sikap permisif, santai, penuh keakraban, kehangatan, terbuka, serta terhindar dari ketegangan-ketegangan, memungkinkan klien untuk mengungkapkan perasaannya, sehingga dirasakan meredanya ketegangan atau tekanan batinnya.
- 4) Konselor secara tulus menerima dan menjernihkan perasaan klien yang sifatnya negative dengan memberikan respons yang tulus dan menjernihkan kembali perasaan negative dari klien.

- 5) Setelah perasaan negative dari klien terungkap, maka secara psikologis bebannya mulai berkurang. Sehingga ekspresi-ekspresi positif akan muncul, dan memungkinkan klien untuk bertumbuh dan berkembang.
- 6) Konselor menerima perasaan positif yang diungkapkan klien.
- 7) Saat klien mencurahkan perasaannya secara berangsur muncul perkembangan terhadap wawasan (*Insight*) klien mengenal dirinya, dan pemahaman (*understanding*) serta penerimaan diri tersebut.
- 8) Apabila klien telah memiliki pemahaman terhadap masalahnya dan menerimanya, maka klien mulai membuat keputusan untuk melangkah memikirkan tindakan selanjutnya. Artinya bersamaan dengan timbulnya pemahaman, muncul proses verifikasi untuk mengambil keputusan dan tindakan memungkinkan yang akan diambil.































